

Ressort: Vermischtes

Greenpeace-Aktivisten dürfen Russland nicht verlassen

Sankt Petersburg, 13.12.2013, 20:26 Uhr

GDN - Die im September in Russland verhafteten Greenpeace-Aktivisten dürfen Russland noch immer nicht verlassen. Wie die Umweltorganisation am Freitag mitteilte, müssen die Besatzungsmitglieder der "Arctic Sunrise" noch bis nach Weihnachten - wahrscheinlich aber noch länger - im Land bleiben.

Ihre Anwälte haben Greenpeace zufolge um Visa gebeten, damit die Aktivisten ausreisen und zum Prozess wieder einreisen könnten. Die zuständigen Behörden hätten jedoch die Ausstellung der Visa verweigert.kehrten sie dennoch in ihre Heimat zurück, würden sie gegen ihre Kautionsauflagen verstoßen. Nach einem Protest gegen Ölbohrungen in der Arktis waren die Greenpeace-Aktivisten festgenommen worden. Sie werden des "Rowdytums" beschuldigt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-26840/greenpeace-aktivisten-duerfen-russland-nicht-verlassen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com